

Kurzprotokoll über die Gemeinderatssitzung am 16. Mai 2002

Umgestaltung der Ansbacher Straße

Herr Architekt Gerald Jordan stellt die Planung für die Ansbacher Straße vor. Der Gemeinderat wird unterrichtet, dass die Ausschreibung der Maßnahme im Juli erfolgen soll und die Bauarbeiten im September beginnen können. In diesem Jahr soll noch mindestens die erste Teerschicht eingebaut werden. Als Abgrenzung zwischen Gehweg und Fahrbahn wird eine vierzeilige Entwässerungsrinne aus Großsteinpflaster eingebaut.

Baugebiet Zimmetleite II

Für die Erschließungsarbeiten im Baugebiet wird der Auftrag an die Fa. Schmelzer Bau e.K., Ludwig-Erhard-Str. 6, 91639 Wolframs-Eschenbach, erteilt. Weiterhin wird beschlossen, dass die Gemeinde zum Abbau der 20 kV-Leitung, welche das Baugebiet überspannt, einen Baukostenzuschuss in Höhe von 20.000,00 € an die Fa. N-Ergie AG, Nürnberg, leistet.

Haushalt 2002

Der Gemeinderat beschließt für das Haushaltsjahr 2002 den Haushaltsplan. Er sieht vor, dass 2002 im Verwaltungshaushalt Einnahmen und Ausgaben in Höhe von 4.304.850 € und im Vermögenshaushalt Einnahmen und Ausgaben von 2.795.400 €

abgewickelt werden. Für die Verwirklichung der geplanten Investitionen hat der Gemeinderat beschlossen, dass eine Kreditaufnahme in Höhe von 95.000,00 € vorzusehen ist. Die Steuerhebesätze für die Grund- und Gewerbesteuer wurden unverändert aus dem Vorjahr übernommen.

1. Änderung des Bebauungsplanes Nr. 9 „Blumenstraße“

Der Gemeinderat behandelt die Einwendungen der Träger öffentlicher Belange, welche zum Änderungsbebauungsplan vorgebracht wurden. Weiterhin wird die 1. Änderung des Bebauungsplanes zur öffentlichen Auslegung angeordnet.

Antrag zur Aufstellung eines Konzepts zum Bau einer Mehrzweckhalle

Der Sportverein Großhabersdorf hat mit Schreiben vom 05.04.2002 beantragt, dass ein Konzept zur Errichtung einer Mehrzweckhalle erstellt wird. Der Gemeinderat stellt fest, dass die Gemeinde die Initiative für den Bau der Halle übernimmt und ein Konzept entwickelt werden soll.

Kurzprotokoll über die Gemeinderatssitzung am 13. Juni 2002

Benennung von Ortssprechern

Die Fraktion „Freie Wähler“ hat den Antrag eingebracht, für die Ortsteile Wendsdorf, Schwaighausen und Oberreichenbach Ortssprecher zu benennen, da die Ortsteile nicht im Gemeinderat vertreten sind. Der Gemeinderat stellt fest, dass die rechtlichen Voraussetzungen für die Benennung von Ortssprechern nicht gegeben sind und lehnt daher den Antrag ab.

Antrag des Marktes Ammerndorf auf Austritt aus den Zweckverband Sing- und Musikschule

Der Markt Ammerndorf hat den Antrag gestellt, dass er den Zweckverband Sing- und Musikschule verlassen kann. Begründet wird der Antrag mit der angespannten Haushaltslage des Marktes Ammerndorf. Der Gemeinderat stellt fest, dass dem Antrag nicht zugestimmt wird.

Antrag auf Ausweisung eines Baugebietes „Wendsdorfer Straße“

Nachdem im Jahr 2000 die Ausweisung eines Baugebietes vom Gemeinderat bereits abgelehnt wurde, hat die Immobilienfirma erneut den Antrag gestellt. Begründet wurde der neuerliche Antrag mit der neuen Zusammensetzung des Gemeinderates. Nachdem sich an der Sach- und Rechtslage jedoch keine Änderungen ergeben haben, hat der Gemeinderat die inhaltliche Behandlung des Antrages abgelehnt, so dass weiterhin für diesen Bereich kein Bebauungsplan aufgestellt werden soll.